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　皆さまこんばんは！本日も例会出席誠にあり
がとうございます。本日は結城会員の卓話と
なっております。私どもにとって非常に有難い
お話しが聴けることでしょう。結城さん、どう
ぞよろしくお願いいたします。
　さて、その結城さんがお話しされることに

被った内容になるかもしれませんが、先日アフリカやヨーロッ
パ諸国において、新型コロナウイルスの新たな変異株「オミク
ロン」が発見されたということです。ワクチンを３回接種した
方でも感染したとか、これまでで最も懸念される変異株との
こと。因みにこの変異株の名称はギリシャ語が語源だそうで
英語のABC……という順でアルファ、ベータ、ガンマ、デル
タ……と順に付けられ、「オミクロン」は24文字中15番目だそ
うです。
　今回と同じ脅威で思い起こされるのは「デルタ株」が発見さ
れたときでした。日本は水際作戦を誤り、国内への侵入を簡単
に許した結果、国内感染者のほとんどが「デルタ株」に置き換
えられるという大失敗を犯しました。今回も同じような失敗を
繰り返さないよう私の持論を述べさせていただきます。それは
「日本国内と結ぶ全ての国際航空路線の運航を停止」するとい
うことです。期間は「海外諸国においてある程度収束するま
で」と「日本国内において治療薬が行き届くまで」。今は「我
慢」のとき。経済回復のためインバウンド需要に期待をしたい
のは解りますが「我慢」です。折角落ち着いている感染者数を
保つため、今は「国内旅行」を推進し、自国内での需要におい
て経済を回復させるのが最良の道だと思います。

第850回例会（第13回例会）２0２1年11月２9日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　第８５０回例会は結城会員の会員卓話でした。新型コロナウィ
ルスの起こりと日本での経過や、日本や山形県でのコロナ感染
者数等についての数値報告と現状についてお話があり、それに
関する質疑応答となりました。今日現在の日本国内新型コロナ
感染者累計は約１７２万人、死亡者数は約１８，０００人、山形県内で
は累計で３，５５８人、死亡者数は５６人です。最近になって発生し
ている「オミクロン」変質株が国内流行しないように祈りたい
と思います。

結城会員卓話

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘	 ：金田会長
　　　　ＲＣソング（黙唱）
　　　　ロータリー目的唱和（黙唱）
18：35　会長挨拶	 ：金田会長
18：40　幹事報告
18：43　委員会報告
18：46　ニコニコＢＯＸ	 ※食事開始
本日のプログラム／会員卓話

19：05　『新型コロナウィルスについて』	：結城佳紀会員
19：30　閉会点鐘	 ：金田会長

タイムスケジュール
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本日 23 - 11 -

　年内の例会は本日１１月２９日と１２月６日・１３日・１８日の４回と
なります。
　次回は、石島会員の師である神沢瑞至先生がたまたま山形に
滞在され、卓話いただけるとの事で、講師卓話となりますので
ぜひご出席ください。また、１３日は年次総会、１８日はクリスマ
ス例会・年内最終例会となります。詳細については後日ご連絡
させていただきます。

幹事報告

　石島直樹さん、古澤利治さん、結城佳紀さんからニコニコを
いただきました。

ニコニコBOX


